



Compagnie

Du

SARTO

« Sabaudiae Animus Robur Terrarum Orbis »

Souffle de Savoie Force du monde

Le Lien Sartorien

Bulletin d'information de la Compagnie du Sarto

Rappel Des Manifestations Annoncées Pour Le Mois de Mars.

03 Mars	P. De Mulhouse	Sartorie Conférence « Théologie et le Monde actuel »
19 Mars	P. d'ANNECY	Assemblée Générale du SARTO et FRAIRIE du Portique

Maison des Associations – 67 Rue Saint François de Sales - BAL M5 – 73000 CHAMBERY

☎ : 04 79 70 49 35 – Courriel : sarto.chy@wanadoo.fr – Site Internet : www.lesarto.com

Directeur de Publication : Roger GAY – Réalisé et IPNS : Roland COVAREL

Article 2 des statuts : La Compagnie s'interdit toute action économique, politique ou religieuse.

Chancellerie

CONVOCAATION



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Samedi 19 mars 2011

LES BALCONS DU LAC D'ANNEYCY

1487 Route de cessenaz 74320 SEVRIER

14 H. 30

Comme annoncé dans divers « Liens » précédents je vous confirme la tenue de notre prochaine **A**ssemblée Générale **O**rdinaire le **Samedi 19 Mars 2011** dans les locaux des « BALCONS DU LAC D'ANNEYCY » à SEVRIER.

Le programme sera le suivant :

14h.00 - Accueil des Participants et signature de la feuille de présence.

14h.30 - Ouverture de l'**A**ssemblée Générale Ordinaire.

- Présentation Rapport Moral par le Grand Chancelier Roger Gay et approbation.
- Présentation du Rapport d'Activités par le Grand Maître du Greffe Michel Falcoz et approbation.
- Présentation du Rapport Financier par le Grand Argentier Joseph Duport.
- Présentation du Rapport du Cabinet Comptable.
- Approbation du Rapport Financier.
- Cotisations 2012.
- Evolution du « Lien » et du Site Internet de la Compagnie ; réimpression éventuelle de l'annuaire.
- Questions diverses (si déposées avant le 5Mars).

Les Compagnons qui désirent que soit débattu un sujet particulier au titre des « questions diverses » doivent le faire parvenir soit par écrit au Grand Chancelier soit par courriel gayanro@orange.fr avant le **5 Mars dernier délai**.

A 12h. Un **déjeuner** pourra être **pris sur place**. L'accueil des Compagnons sera assuré par le Portique d'Anneycy à partir de 11h 30. S'inscrire directement auprès de **Louis MERMIN , 3 impasse des hérons 74150 SALES**
☎ **04-57-41-34-39** ou louis.mermin@neuf.fr avant le **05 Mars dernier délai**. Coût du repas **24 €** (vins et café compris).

A l'issue de l'Assemblée Générale nous assisterons, à partir de **18 heures**, à la **Frairie** qui aura lieu à la **salle polyvalente de SEVRIER**.

Pour tous ces instants s'inscrire auprès de **LOUIS MERMIN avant le 15 mars**. Coût de la **soirée 58€**

Pour ceux qui souhaitent passer la nuit à Anneycy ils peuvent réserver une chambre en s'adressant à Raymonde Belleville.

Les Grands Vigiles et Majors Primes qui ne l'ont pas encore fait sont priés d'adresser **-d'urgence-** au Grand Chancelier les noms des Délégués de leur Vigilance ou Portique à cette Assemblée Générale.

Il est rappelé que l'**A**ssemblée Générale reste ouverte à tous les Compagnons qui ont ainsi la possibilité de mieux connaître la vie de la Compagnie. Toutefois, seuls les Grands Vigiles, les Majors Primes, les Délégués et les membres de la Chancellerie ont droit de vote, conformément aux statuts.

Pour les délégués qui n'auraient pas reçu leur convocation en temps utile, le présent document, inséré dans le « Lien » tient lieu de convocation.

*Le Grand Chancelier
Roger GAY*

Et si on prenait l'air !

Il ya quelques années une amicale décidait de se consacrer à la restauration de vieux aéroplanes dans le but de les faire voler le dimanche. Cette amicale dirigée par Jean Batiste SALIS était constituée de fanatiques de l'aviation, de mécaniciens, de pilotes civils et militaires. Elle était installée sur un aérodrome de campagne situé à La Ferté Alais, dans la



banlieue Sud de Paris.

Les débuts furent modestes et l'activité consistait à faire voler quelques avions anciens pour le plaisir des pilotes et des mécaniciens.

De nombreux visiteurs venaient en famille assister à ces présentations en vol.

Devant le succès de cette activité dominicale, l'association a pris l'initiative d'organiser un meeting aérien traditionnel qui se limitait à la présentation de quelques

avions anciens restaurés.

Le succès fût immense car unique en France. Aujourd'hui le meeting aérien de La Ferté Alais est devenu la manifestation aéronautique la plus importante d'Europe. Des scènes historiques réalistes sont reconstituées autour des événements des dernières guerres et du développement de l'aviation civile.

Le spectacle de très grande qualité met en scène des avions extrêmement rares pour ne pas dire uniques. Il est accompagné d'un commentaire historique de qualité qui donne au meeting une dimension culturelle. Il témoigne de l'engagement de passionnés pour la sauvegarde du patrimoine aéronautique.

Le Portique Ducal vous invite à une soirée où vous sera présentée cette manifestation. Une projection vous permettra de découvrir quelques aéronefs aujourd'hui classés au patrimoine mondial aéronautique.

Les compagnons sont invités le 25 mars 2011, à partir de 18h 30 dans Le Salon d'Honneur des Chevaliers Tireurs
405 Route des Tireurs
73 190 Saint Baldoph.
Sortie Voie Rapide N° 20.

La présentation débutera à 19 h précises et sera suivie d'un repas amical proposé par notre Compagnon Henry PERRET.

Pour faciliter l'organisation matérielle de cette soirée vous voudrez bien compléter votre réservation qui figure dans le lien et joindre votre participation fixée à 25 euros par personne.

Avant et après la projection vous pourrez consulter des ouvrages et revues inédites sur l'AVIATION (Collection privée de Michel)



.Portique Ducal.

Le portique tient salon

A l'occasion du Salon du terroir et des saveurs de Chambéry qui s'est tenu courant novembre 2010, le Portique DUCAL a tenu son propre stand aux couleurs de la Compagnie du Sarto. Cette initiative se situe dans le prolongement des festivités du 150ème. En effet des contacts ont été noués entre différentes associations et le comité d'organisation de ce salon et qui ont permis de bénéficier du statut d'exposant.



La première préoccupation a consisté à donner du contenu à notre stand pour bien mettre en valeur notre Compagnie. La Chancellerie a créé les conditions favorables pour constituer le kit de communication du Sarto, kit qui est maintenant à disposition de tous les Portiques et vigillances.

Il est constitué de deux mannequins de nos tenues d'apparat, de tableaux représentant nos costumes à partir d'aquarelles et de différents documents présentant la Compagnie et sa raison d'être.

La seconde préoccupation concernait le lien entre le salon des saveurs et la Compagnie. Pour cela ont été présentés de très vieux livres manuscrits de recettes et quelques ustensiles de cuisine centenaires.

Enfin, clin d'œil à une production locale, notre stand a été situé au cœur du stand des Vermouthiers qui consacrait une magnifique rétrospective sur les origines du vermouth **Routin et Dolin de Chambéry**.

Durant quatre jours de nombreux compagnons venus de différents portiques nous ont aidés à tenir le stand et nous les remercions très chaleureusement.

Cette manifestation a retenu l'attention de beaucoup de visiteurs très intéressés par notre association. Des échanges ont permis d'établir des contacts qui se traduiront peut être par de futures adhésions car c'est notre ambition.

Des contacts avec des associations venues d'Italie ont permis d'évoquer les manifestations de 2011 auxquelles le portique Ducal ne manquera pas de participer à Turin.

Ce salon fut un engagement important. Nous avons la conviction d'avoir fait connaître notre association avec l'espoir de développer les adhésions.

Le Bureau du Portique DUCAL

.Nos Joies * Nos Peines.

.Vigilance Lyonnaise.

Début Février notre Compagnon Gisèle SALVIGNON a eu la douleur de perdre son mari des suites d'une longue maladie.

Gisèle, reçois nos condoléances attristées et notre sincère Amitié.

Danièle JEANDEAUD.

.Vigilance Alpe-Dauphiné.

Jules TERSEN est arrivé le 6 février au foyer de Frédéric et Cindy, fils et belle-fille de notre compagnon Pierre Tersen.

Nos félicitations aux heureux parents et longue vie au petit bonhomme.

REMISE D'UN DON A L'AFIPAEIM DE SAINT CHEF

Vendredi soir 11 février 2011, autour de notre Major Prime, nous étions une trentaine de compagnons dans cette école d'enfants et adultes handicapés intellectuels. En présence du nouveau directeur, des éducatrices et de l'adjointe aux affaires culturelles de la commune de Saint Chef, nous avons remis un chèque de 1500 euros au directeur, ce qui permettra d'élargir un peu plus les activités éducatives et les actions de socialisation des soixante-cinq enfants de l'afipaeim* du « Grand Boutoux ». L'année dernière nous avons remis un chèque de même nature, s'adressant en priorité à la classe externalisée de 5 enfants autistes de ce même établissement. Cette somme finançait une classe de neige.



Ce projet pluridisciplinaire a permis des échanges exceptionnels, dans un contexte différent du groupe scolaire avec les élèves du 3^{ème} cycle participant à ce séjour. Comme nous l'expliquait les éducatrices, c'était la première fois qu'elles voyaient ces jeunes autistes rire, s'amuser avec d'autres enfants « normaux ». Les échanges ont été très fructueux, quant aux raquettes on aurait dit qu'ils en avaient fait depuis toujours.

Compte tenu de ces résultats encourageants les éducatrices ont décidé avec les enfants de continuer après leur retour de prolonger leur réflexion sur la thématique suivante : « La formation de la neige et bien entendu par déclinaison la formation de l'eau ».

A l'aide de maquettes entièrement réalisées par les enfants le thème a été développé jusqu'à la fin de l'année.

Les enseignantes précisant bien que tout ce travail avait été réalisé grâce à notre don.

Cerise sur le gâteau elles nous apprenaient que l'un des enfants avait rejoint la scolarité normale en Septembre 2010.

Et sans parler de guérison totale les progrès avaient été tels qu'il pouvait s'intégrer avec d'autres enfants.

Cette expérience et ce suivi nous confortent dans notre action sociale et humanitaire et ne peut que nous encourager à continuer.

Après la remise du chèque le cuisinier de l'école nous avait préparé un excellent et copieux apéritif

Marcel Méchali



*Association familiale de l'Isère pour enfants et adultes handicapés intellectuels.

Voyage en Arménie

C'est à la découverte de ce petit pays dont le nom est connu de tous, que nous conviait Béatrice Scapucci, fille de notre compagnon Jacqueline De Barry.

D'origine Arménienne, elles sont parties explorer le pays de leurs ancêtres, et de retour, nous ont livré leurs impressions de voyage.



Béatrice a, tout d'abord, retracé brièvement les grandes étapes historiques de cette nation qui remonte au XIII^{ème} siècle avant JC, et qui fut le premier pays chrétien au monde.

Terre chrétienne, au milieu de territoires musulmans, ce fut l'origine de nombreux conflits, pour aboutir au génocide perpétré par les turcs en 1915.

L'Arménie actuelle représente 10% de la superficie qu'elle occupait du temps de sa splendeur.

Devenue satellite de l'URSS, elle vivra sous le régime soviétique jusqu'à l'éclatement du bloc de l'est.

Depuis, la région doit faire face à des

problèmes économiques importants.

Ensuite, à partir de la capitale, Erevan, qui fut contemporaine de Rome et Carthage, Béatrice nous a entraînés dans un long périple, au milieu de paysages magnifiques constellés de chapelles, monastères et églises.

Le voyage n'aurait pas été complet sans une incursion dans le Haut Karabakh, enclave arménienne en Azerbaïdjan qui a acquis son indépendance en 1914.

Rappelons pour terminer que l'identité arménienne tient dans son église qui s'est séparé des autres églises chrétiennes au VI^{ème} siècle et dans son écriture créée en 405 par un moine.

Pour mémoire, 60% des Arméniens sont disséminés dans le monde.

Bien entendu, la soirée s'est poursuivie avec un excellent repas accompagné de vins superbement sélectionnés.

Les 63 personnes présentes ont apprécié les prestations.

Le maître du Greffe
Y. Riboud



Participation à la Saint Valentin

Quelques fidèles compagnons ont rejoint les célébrations faites dans les deux églises de Meylan, Saint Victor et Notre Dame de la Plaine Fleurie.

C'est toujours un moment de partage chaleureux qui n'a pas pu être suivi du traditionnel repas réunissant plus de trois cent convives, faute de salle capable de les accueillir.

Toutefois un déjeuner intime a réuni un peu plus de vingt personnes au château du Mollard.

.Vigilance Alpe -Dauphiné.

Chorale

La prestation du 22 février, chez les Petites Sœurs des Pauvres, a été un peu légère avec seulement 18 participants.

Il serait souhaitable d'avoir un peu plus d'assiduité aux répétitions.

Les prochaines auront lieu les 8, 15, 22 et 29 mars.

Voyages

La sortie surprise affiche complet avec 50 participants.

A notre grand regret, nous avons du refuser du monde, mais pour les visites prévues il n'est pas possible de dépasser ce chiffre.

Le voyage en Sologne a déjà recueilli 43 inscriptions.

Pour garder de bonnes conditions de voyage nous ne dépasserons pas le nombre de 45.

S'il y a des retardataires qu'ils se manifestent au plus tôt.

Vigilance

Le nouveau Grand Vigile a pris ses fonctions lors de la mandature de mars.

Un grand merci à Roger et Gisèle Richard qui se sont déplacés pour l'occasion, grâce à la gentillesse de G. Ghelfi.

La réunion a été suivie d'un repas offert par le Grand Vigile adjoint Andrée Alépée-Fleuret.

La composition du bureau de la Vigilance est donc la suivante :

Grand Vigile	Ange Riboud
Grands Vigiles adjoints	Andrée Alépée et Claude Belmont
Maître du Greffe	Yves Riboud
Maître du Greffe adjoint	Geneviève Favario
Maître Argentier	Marie-Françoise Charrier
Maître Argentier adjoint	Jacques Guillet

Nous rappelons que la mandature se réunit tous les premiers mardis du mois. Elle est suivie d'un repas amical pris aux Glycines, à Meylan. Tous les compagnons qui le souhaitent peuvent nous rejoindre à partir de 20h30. Dans ce cas merci de vous signaler à A. Riboud, tel : 04 76 90 11 66.

Prochaine manifestation

Pour continuer parachever la conférence sur l'Arménie, un repas typique arménien est prévu au mois de mai. La date précise reste à définir.

Le Maître du Greffe

Yves Riboud

Portique D'Aix Les Bains.

Compte-rendu de la Conférence du vendredi 11 février ayant pour thème

« L'Historique de L'Abbaye de Hautecombe »

Nous avons été particulièrement honorés de recevoir Madame Béatrice Druhin-Charnaux, responsable du patrimoine aixois, sur l'initiative de notre amie Annie Aimonier-Davat et organisé par notre major-prime Michel Maury dans un salon réservé de l'hôtel Agora à Aix les bains.

Nous avons suivi avec une écoute studieuse notre conférencière qui nous a captivé avec force de détails et de vues dont certaines exclusives projetées sur un grand écran sur la longue 'vie ' de l'abbaye d'Hautecombe depuis la pose des premières pierres en 1125 et construite durant le XIIe siècle par les moines cisterciens jusqu'à ses derniers travaux de rénovation.

Ce joyaux de notre région nous a donné l'envie d'aller redécouvrir d'un 'œil' différent et plus perspicace des détails d'architecture ainsi que les prestigieuses œuvres d'art protégées dans cet admirable édifice.

Et une belle conférence se termine toujours par un bon diner partagé par les compagnons et amis de notre portique.

Un petit message d'amitié à Odette Michellier qui a eu un petit moment de fatigue.

J-Pierre Dumont



COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 6 JANVIER 2011

Le 6 Janvier 2011 à 11 heures les Compagnons du Portique Albertville Ugine se sont réunis en assemblée générale ordinaire au ROMA à Albertville en présence du Grand Chancelier Roger Gay sous la Présidence du Major Prime Paul Viguet Carrin.

Une feuille de présence a été signée par tous les membres présents et l'Assemblée a pu valablement délibérer sur l'ordre du jour suivant :

- 1) compte rendu moral. 2) compte rendu financier. 3) compte rendu social. 4) projets 2011. 5) renouvellement de la mandature. 6) désignation des délégués à l'AG de la Compagnie. 6) questions diverses.

- 1) Le Major Prime donne lecture de son rapport moral et d'activités pour l'exercice écoulé. Il commence par un hommage et une minute de silence envers nos compagnons disparus au cours de l'année : Bernard Vannereau, son épouse Micheline, Jo Vibert, Josette Jarre.

L'activité a été particulièrement soutenue. En plus des habituels apéritifs repas mensuels, le Portique a participé activement :

- à la vie de la Compagnie.
- aux activités d'autres portiques.
- aux manifestations et festivités du 150 ème anniversaire du rattachement de la Savoie à la France en particulier : à Montmélian le 2 Mai, à l'Ecomusée de Grésy le 8 Mai, à Chambéry le 12 Juin, à la foire de Karabara à Montmélian le 5 Septembre, à la Foire de Savoie les 11, 17 et 18 Septembre.
- aux activités d'autres organismes : la Maison de l'Europe, l'Office du Tourisme.
- aux 3 représentations d'Histoires d'un soir à Conflans organisées par le Service Patrimoine de la Ville d'Albertville.
- à plusieurs conférences du Jeudi, notamment celle donnée le 6 Mai par Mr. Rivollin du Portique d'Aoste.
- à la réception par la Municipalité des nouveaux élus de Winenden (jumelage) et d'Aoste (charte d'amitié) le 16 Octobre.
- à la journée inter associative du 11 Juin organisée par la Municipalité d'Albertville.

Enfin le 5 Juin une grande Sartorie a été organisée avec succès au Fort de Montperché et le Portique a pu accueillir la réunion de la Chancellerie dans de bonnes conditions.

Ces nombreuses activités diversifiées ont permis de mieux faire connaître le Sarto au grand public. Malgré cela, on constate une participation trop réduite des compagnons du Portique, aux réunions mensuelles notamment.

Après discussion, le rapport moral est adopté.

- 2) Daniel Communal, Major Prime Adjoint et Argentier donne une lecture détaillée des comptes de l'exercice clos du 01/11/2009 au 31/10/2010. Il informe l'Assemblée que le compte de résultats fait apparaître un déficit de 800,79 euros, mais que les finances sont malgré cela saines car il reste un solde financier positif de 6.942,80 euros. Ceci étant, il insiste, comme en 2009, sur le fait que cette situation ne peut plus durer et qu'il convient de trouver très rapidement d'autres sources de financement. Il indique les différentes pistes possibles, et, après discussion, le rapport est adopté et quitus donné à l'Argentier pour sa bonne gestion.

- 3) Maria Banget présente le rapport social et regrette que, par manque de moyens financiers, il ne soit plus possible pour l'instant de poursuivre les dons que le Portique apportait dans les années antérieures.

- 4) Daniel Communal rappelle que les projets pour 2011 doivent permettre d'une part de continuer à mieux faire connaître le Sarto et recruter de nouveaux adhérents, d'autre part d'apporter des moyens financiers nouveaux. La discussion est ouverte : un projet de conférence grand public est retenu, une vente aux enchères de vins est proposée. Un loto, une participation à la braderie (ou un vide grenier) sont évoqués, mais cela nécessite de nombreux volontaires. Un appel a été lancé dans ce sens.

Les apéritifs repas mensuels, la participation à la vie de la Compagnie, aux activités d'autres Portiques, d'autres organismes, à la vie de la cité continueront en 2011.
Il est souligné à nouveau qu'une participation plus active de tous les compagnons est nécessaire pour mener à bien tous ces projets.

5) Josette Châtelain et Josette Verdier sont élues comme nouveaux membres de la Mandature.

6) A l'AG de la Compagnie, le Portique sera représenté par Paul Viguet Carrin, Jacqueline Berlioz, Renée Comerson et Daniel Communal.

L'ordre du jour étant épuisé et aucune question diverse n'étant soulevée, le Major Prime donne la parole à Roger Gay qui remercie les compagnons pour leur accueil, félicite le Portique pour son dynamisme, approuve totalement les actions en direction du grand public et recommande à chaque compagnon de recruter un nouveau membre.

L'assemblée se retrouve ensuite autour du verre de l'amitié dans l'ambiance conviviale et amicale habituelle.

Au cours de la réunion de la Mandature du 3 Février, il a été procédé à l'élection du bureau de la Mandature :

Major Prime, Chancelier : Paul Viguet Carrin

Major Prime Adjoint, Argentier : Daniel Communal

Argentier Adjoint : Anne De Ruyter

Maître du Greffe : Jacqueline Berlioz

Maître du Greffe Adjoint : Josette Verdier

Relations Humaines, Protocole : Renée Comerson

Membres :

Claude Aubeneau, Lydia Aubeneau, Maria Banget, Josette Chatelain, André Clot, Michel Dassetto, Danièle Glas, Jean Guille, Alexis Jarre, Antoine Martel, Lucienne Pistorello.

Le Major Prime, Paul Viguet Carrin

NOS PROCHAINES RENCONTRES

Jeudi 7 Avril à 18H.15 au Dôme Cinéma

Après avoir consacré beaucoup de temps "au 150 ème", nous parlerons d'Europe en assistant à la Conférence du Jeudi organisée par le Service Patrimoine de la Ville d'Albertville avec Henri Georges Brun , Président de la Maison de l'Europe d'Albertville et Christian Rabut, Professeur d'Histoire retraité, membre de la Maison de l'Europe d'Albertville, sur le thème :

L'Europe est elle une démocratie ?

Rendez vous

Ensuite repas dans un restaurant à proximité vers 20H.15.

Renseignements et inscriptions Paul Viguet Carrin et Daniel Communal.

Jeudi 5 Mai 18H.30 au ROMA

C'est avec plaisir que nous retrouverons nos amis M. et Mme Pouchot qui nous présenteront un ou plusieurs de leurs derniers films sur la Savoie au Roma.

Projection à 18H30 puis à 20H apéritif et repas.

Réservations au Roma Tél. 04 79 37 15 56.

Venez nombreux, vous êtes assurés d'un spectacle de qualité ... et de l'accueil Sartorien.

Calendrier Des Manifestations.

Année 2011

03 Mars	P. De Mulhouse	Sartorie Conférence « Théologie et le Monde actuel »
19 Mars	P. d'ANNEY	Assemblée Générale du SARTO et FRAIRIE du Portique
06 Avril	V. Alpe Dauphiné	Voyage Surprise
07 Avril	P. d'Albertville	Conférence sur l'Europe par HG Brun et Ch.Rabut
14 Avril	P. d'Aix Les Bains	Apéritif et Verrines à la Rotonde
23 Avril	P. De Tarentaise	Sartorie de la « Chèvre »
05 Mai	P. d'Albertville	Projection de Films sur la Savoie par M. Mme Pouchot
14 Mai	P. d'Aix Les Bains	Sartorie de « Genève »
22 Mai	P. De Tarentaise	Sartorie des « Grenouilles »
16 ou 23 Juin	P. d'Aix Les Bains	Apéritif ou conférence a l'étude en remplacement du 25 / 06
25 Juin	P.de TARENDAISE	FRAIRIE du TOURISME
26 Juin	P. de Tarentaise	Sortie en Vanoise
17 ou 24 Juillet	P. d'Aix Les Bains	Sartorie Opérette a Aix
11 Septembre	P. d'Aix les Bains	Concours de Pétanque de la Compagnie à Champagnieux
17/21 Septembre	V. Alpe Dauphiné	Voyage en Sologne
24 Septembre	P. de l'ALBARINE	FRAIRIE 40 ème Anniversaire du Portique
23 Octobre	P. De Tarentaise	Sartorie « Thermale »
30 Octobre	P. d'Aix Les Bains	Sartorie du Masque d'Or au théâtre d'Aix
17 Novembre	P. d'Aix Les Bains	Soirée Don du Portique
26 Novembre	V.ALPE DAUPHINE	FRAIRIE MAGISTRALE
09 Décembre	P. d'Aix Les Bains	Assemblée Générale Ordinaire du Portique
11 Décembre	P. De Tarentaise	Assemblée Générale Ordinaire du Portique



.Portique Ducal.

**BULLETIN D'INSCRIPTION au REPAS
Et Si On Prenait l'Air !! Vendredi 25 Mars 2011
Salon d'Honneur des Chevaliers Tireurs**

405 Route des Chevalier Tireurs 73 190 Saint Baldoph

Les réservations seront acceptées jusqu'au Mardi 22 Mars 2011 dernier délai.

Nom, prénom :

Adresse :

Invités (es) :

Participation : €uro 25,00 X =€uros

Par chèque libellé à : *L'ordre de la « Compagnie du Sarto » Portique Ducal*

Réponse à adresser à Compagnie du Sarto / Portique Ducal
Maison des Associations BL M 5
67, rue François de Sales
73000 Chambéry

Courriel : sarto.chy@wanadoo.fr

Contact *Michel Falcoz* Tél. 06 80 68 31 56 / 04 79 70 49 35